
 

  

行政機関との懇話会 

 

令和 2年度 

10
月
6
日(

火)

大
口
ふ
れ
あ
い
セ
ン
タ
ー
に
お
い
て
、
行
政

機
関
と
の
懇
話
会
を
開
催
し
ま
し
た
。 

こ
の
懇
話
会
は
、
セ
ン
タ
ー
事
業
の
理
解
を
深
め
る
た
め
、
ま

た
就
業
機
会
拡
大
の
た
め
に
、
伊
佐
市
長
及
び
各
課
の
課
長
と

シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
役
員
出
席
の
元
、
毎
年
開
催
し
て
お

り
、
市
か
ら
委
託
さ
れ
て
い
る
業
務
に
つ
い
て
の
要
望
や
改
善
点

な
ど
に
つ
い
て
も
意
見
を
交
わ
し
ま
し
た
。
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ

ー
は
、
今
後
も
行
政
機
関
と
連
携
を
と
り
な
が
ら
、
地
域
社
会

に
貢
献
す
べ
く
邁
進
し
て
い
き
ま
す
。 



 

 

キレイに見える道路も、 

こんなにゴミがありました！ 

ここはシルバー人材センター前の道路です。 

長く続く道路をせっせと・・ 

もくもくと・・(*^_^*) 

10 月 9 日(金) 福祉家事群のボランティア活動を実施し

ました。シルバー人材センターを拠点として、ふれあい橋

方面とふれあいセンター方面の二手に分かれ、 

直線距離およそ 3.3ｋｍを会員 12名で清掃しました。 

さわやかな秋風の中、日ごろの感謝を込め

て作業をして、とても綺麗になりました。 


